

*Une maman c'est tant de choses, c'est comme
un grand bouquet de roses, ça se raconte avec
le cœur, ça sait écouter et consoler, c'est
toujours là pour nous.*

*Merci d'avoir été notre maman, depuis le
premier jour et pour toujours.*

La famille de

Madame Lydia BALLAMAN-MAI

vous fait part avec tristesse de son décès survenu le 24 novembre 2023,
à l'âge de 87 ans.

Les adieux ont eu lieu dans l'intimité de sa famille.

Domicile de la famille:

Francis Ballaman, Chemin des Vignes 18, 1814 **La Tour-de-Peilz**